

みんなのき倶楽部

春休み

新1年生を迎えての春休みの生活では、年上の友だちが新1年生に優しく教えてあげながらおやつ作りをしたり、みんなで身体を動かしたりと、少しずつ仲を深めながら過ごしていました。



「かつおぶしおどってるな！」

園外活動

桜の丘公園へ散歩に行きました。道中では、春の動植物を見つけながら友だちとのコミュニケーションを楽しみます。芝生の上でお弁当を食べたり、みんなでドッジボールをしたり、楽しい時間を満喫しました。



「みんなでれんけつしよう！」「3.2.1ゴ〜！！」



室内遊び

日々こどもたちが興味ある遊びの環境を心掛けています。のぎりを使って木工遊びをしたり、針と糸を使って裁縫遊びをしたり、小学生ならではの遊びが広がっています。



「こちのぼうがきりやすい！」のぎりの刃の形による切れ方の違いに気づきました。



野菜栽培に向けて

どんな野菜を育てたいのかミーティングをしています。野菜の育て方を調べたり、畑の土作りをしたりと、栽培活動への期待感が膨らみます。



「こちをふかふかにしよう！」

土遊び

ふかふかの土山に穴を掘ってみたり、光る泥団子づくりに挑戦したりと、土の感触を味わいながら楽しんでいます。



「さらこなかけたらつるつるしてきた！」

「はだしでのぼったらきもちいい！」

これからよろしくね会

学童では、誕生会や季節の行事など、チーム対抗で遊びを楽しむ機会を設けていきたいと考えています。1年間一緒に過ごすチームを発表し、今年度最初の対決は『じゃんけん列車』で盛り上がりました。

年上の友だちが年下の友だちを優しくリードしています！



学習の様子



静かな空間をみんなで意識することで集中して取り組んでいます。メリハリを大切にすることで、「もう終わった！」と遊びに向かう姿が見られています。

お知らせ

- ・暑い日が続きますので、毎日必ず水筒を持参してください。無くなった場合は園で補充させていただきます。
- ・土遊びや絵の具遊びなどで衣服が汚れる可能性があります。場合によってはシャワーを行いますので、スポーツタオル・着替え(下着を含む)の準備をお願いします。
- ・当日の欠席連絡につきましては、電話のみでご協力をお願いします。
- ・忘れ物や落とし物のお問い合わせは、園までご連絡ください。
- ・個人懇談を随時受け付けています。ご希望の方は担任までお声掛けください。

